

Granda: cuatro veces para un equipo de judo dorado



Foto: JIT.

La Habana, 1 nov (JIT) Habrá que escribir entre signos de exclamación la actuación de los judocas cubanos en los XIX Juegos Panamericanos.

Llegaron a Santiago 2023 con figuras de menos, pues algunas abandonaron la selección con su clasificación en las manos, el elenco se lleva cinco títulos individuales, el del torneo por equipos y un metal de bronce.

La victoria grupal de este martes en el Centro de Deportes de Contacto enclavado en el Parque Estadio Nacional de Chile, significa superar en calidad la terna metálica lograda hace cuatro años en Lima 2019 (5-2-5).

El equipo superó en cuartos de final a México por 4-1, en semifinales a República Dominicana por 4-2 y en la final a Brasil por 4-3.

Cada triunfo de esos arrastró una derrota por no presentación, debido a lo incompleto del equipo, de modo que sobre el tatami apenas se firmaron tres derrotas.

El mayor protagonismo se lo lleva el campeón mundial Andy Granda, airoso en los tres matches y además responsable de la definición en el desempate. Dos veces derrotó por tres shidos al estelar brasileño Rafael Silva.

Impecables también se mostraron Idelannis Gómez (3-0) e Iván Silva (3-0), mientras que Idalys Ortiz cerró con 1-1 tras caer ante la fuerte brasileña Beatriz Souza, su víctima este lunes en los cuartos de final del evento individual.

Lo más discreto del equipo corrió a cargo de Magdiel Estrada, con apenas un triunfo en tres salidas al tatami. Sin duda, el muchacho atraviesa un mal momento, que también lo llevó a irse sin medallas de la lid individual.

«Primero tuve que empatar el match y después me concentré en la posibilidad de que el sorteo indicara mi división para el desempate. Sucedió y estaba preparado para decidir», comentó Granda en una bulliciosa zona de entrevistas.

«Este equipo no habló nada anoche, nosotros con mirarnos sabemos cuál es la tarea: ganar el oro para el pueblo de Cuba. Nos preparamos para disfrutar la competencia y obtener el resultado», afirmó antes de dedicar este triunfo a su hija y familia en general, además del pueblo de Cuba.

El brasileño ha ganado medallas a nivel olímpico y mundial, y me saca ventaja en el peso corporal. Sin embargo, me he enfrentado varias veces con él y me siento más ágil», detalló sobre el reto ante Silva.

«Tenía rivales muy fuertes, sobre todo esta brasileña, pero nuestra estrategia era clara y salimos a cumplirla. Me siento muy contenta por este triunfo que ya cierra la temporada 2023. Estoy en una gran forma y lista para futuras competencias», comentó Idelannis en principio.

«Me siento súper satisfecha con mi actuación acá. Gané todos los combates por ippon. Esa satisfacción expresa que vamos por el camino correcto gracias al apoyo del equipo de trabajo. De la responsabilidad, qué decir, sabemos que cargamos en la espalda con una Isla que espera nuestras victorias», apuntó la joven guantanamera.

Las medallas de bronce se las llevaron los equipos de República Dominicana y Colombia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/338068-granda-cuatro-veces-para-un-equipo-de-judo-dorado>



Radio Habana Cuba